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宮城県本吉響高等学校 

第５８回「けせもい展」にて作品多数受賞！ 

第７４回桜が丘祭 

テーマ「ＣＯＳＭＯ ～限りない想像力で～」 
■１０月２２日（木）～２３日（金）の２日間，第

７４回桜が丘祭が開催されました。新型コロナウイ

ルスの影響で一般公開は行わず，校内発表のみの開

催となりました。今年度のテーマは多くの応募作品

の中から，２年生の加藤心奈さん（階上中）の作品

に決定しました。 

 ３年生の「総合的な学習の時間」の発表では商業

選択生徒によるオリジナル限定商品（マドレーヌ，

どら焼き，アイス）の販売が行われました。これま

で秋田県立湯沢翔北高校総合ビジネス科の生徒との

定期的なリモート会議をとおして，商品開発に係る

企画から販売までの具体的な方法について情報交換

を重ねてきました。ポスターの制作は美術科の教員

の指導を受けながら完成させました。製造は地元の

「御菓子司いさみや」さんに協力を依頼しました。

なお，この商品は１０月３０日から１か月間，いさ

みやさんで販売されることになりました。生徒たち

は自分たちで考えたアイディアが形になることで学

習内容を振り返り，さらに地域の活性化について考

える有意義な機会となりました。 

幼稚園児と触れ合いました 
■１０月１４日（水）さわやかな秋晴れの中，津谷

幼稚園の園児と教職員５６人が，秋の園外保育の一

環として本校を訪問しました。 

 平成２９年から始まったこの交流は今年で４年目

になります。この日は朝から気温が高く，園児たち

は汗をかきながら長い登校坂を元気に上ってきまし

た。 

 当日は３年生の農業の授業を選択している生徒が

出迎え，授業で栽培している野菜の生育状況につい

て一緒に観察しました。高校生たちは緊張しながら

も自分の弟や妹に接するように優しく，丁寧に教え

ていました。 

先生方も頑張っています 
■教職員対象の救命救急講習が行われました。気仙

沼消防署本吉分署から講師を招き，ＡＥＤ操作や心

肺蘇生等について実践形式の講習となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■リアス・アーク美術館で「第５８回けせもい展」が開催されました。本校からは１３人の生徒が共同制 

作を含む計１３点の作品を出品し，４作品が「優秀賞」４作品が「けせもい賞」を受賞することができま 

した。受賞作品は現在，校内に展示しております。学校にお越しの際は，是非ご覧ください。 

https://hibiki-h.myswan.ed.jp/blogs/blog_entries/view/85/2001ff487b685d563d603fbeb8386fad?frame_id=87


 

新生徒会役員任命式が行われました 

 

クラスの絆を深めた！ ～移動ホームルーム～  
１年生 地域清掃活動 ～ レクリエーション 
■通学路周辺の清掃活動をと

おして，地域の環境美化に貢

献する目的で行いました。午後

は学校に戻り，体育館でレクリ

エーション活動を行いクラスの

団結を図りました。  

２年生 気仙沼市パークゴルフ場 ～ 岩井崎散策 
■気仙沼市波路上のパークゴ

ルフ場でレクリエーション活動

を行いました。その後，徒歩で

１５分ほどの場所にある「岩井

崎」に移動し，周辺散策をして

過ごしました。 

３年生 地域奉仕活動 ～ スポーツ交流 
■南三陸町歌津地区の地域

奉仕活動を行いました。その後

「平成の森」に移動してスポー

ツ交流を行い，高校生活最後

の移動ホームルールを楽しく

有意義に過ごしました。 

前生徒会長 狩野海斗さん（歌津中） 
■今，生徒会長という大任を終えて安堵してい

るところです。新型コロナウイルスの影響もあ

り，生徒会の活動を十分にできなかったことを

残念に思う気持ちもありますが，自分なりに責

任は果たしてきたという自負があります。これ

まで生徒会活動を支援してくださった皆さん，

本当にありがとうございました。また，私を支

えてくれた執行部の皆さんにも感謝していま

す。新しい生徒会長の白川采愛さん，先の見通

せない状態が続きますが，学校がより明るくな

るように全校生徒をリードしていってくださ

い。全校生徒の皆さんも新執行部にこれまで以

上の協力をよろしくお願いします。最後になり

ましたが多くの先生方にも支援をしていただき

感謝申し上げます。今後は生徒会活動を支える

側になって協力していきたいと思っています。

これまで本当にありがとうございました。 

新生徒会長 白川采愛さん（条南中） 
■この度，生徒会長に就任いたしました白川采

愛です。まずは私のことを信任し選挙で投票し

ていただきありがとうございます。そして選挙

管理委員のみなさんもご協力いただきありがと

うございました。これから１年間みなさんの期

待に応えられるよう，より一層生徒会活動に励

んでいきたいと思います。私が掲げた公約は，

「あたり前をあたり前にできる学校をつくる」

ことです。今後の状況を見ながら挨拶運動を復

活させ，挨拶の向上を図っていきたいと思いま

す。挨拶の向上にはみなさん一人ひとりの意識

も大切になってきます。みなさんで一丸となっ

て頑張っていきましょう。今後の活動にご協力

をお願いいたします。生徒会長という大役を務

めるのは初めての経験となります。至らない点

も多々あると思いますが，精一杯頑張ります。

１年間どうぞよろしくお願いいたします。  

  会  長  白川采愛（条南中） 

  副会長 工藤地大（鹿折中） 

  副会長 及川知夏（気仙沼中） 

  議  長  三浦凜太（歌津中） 

よろしくお願いします！ 

https://www.irasutoya.com/2014/02/blog-post_1981.html

